

ANEDiS[®]
POWERED BY  Netceed



[SHOP](#)



[WEBSITE](#)



[LINKEDIN](#)



[KONTAKT](#)

ANEDiS wünscht eine
angenehme Weihnachtszeit!



! For the English version of this message, please click [here](#).

Dieses Jahr beginnt und endet mit Veränderung, denn nicht nur symbolisch hat unser Geschäftsführer Tilo Heinrich vergangene Woche auf unserer Weihnachtsfeier den Staffelstab an Jan Müller übergeben. Aus diesem Grund wendet sich Herr Heinrich heute mit besonderen Worten vorab zum Jahresende an Sie:

Sehr geehrte Leserinnen und Leser des LWL-Portals,
Liebe Partnerinnen und Partner,

das Jahr 2023 neigt sich dem Ende entgegen und in diesem Jahr möchte ich den Weihnachtsgruß unter ein besonderes Motto stellen:

„Es ist Zeit, für das was war Danke zu sagen, damit das, was werden wird, unter einem guten Stern beginnt“.

Die ANEDiS gehört seit dem 1. Juli 2023 zur Netceed Gruppe (vormals ETC Group) und ist damit Teil einer weltweit führenden, 1993 von Cedric Varasteh gegründeten Unternehmensgruppe der Telekommunikations- und Breitbandbranche.

Mein Weg in die Breitbandbranche begann ebenfalls 1993 mit dem Einstieg als Vertriebsleiter der BKAV GmbH, einem Distributionsunternehmen und auch die Gründung der ANEDiS GmbH zum 1. April 2005 endete zum Glück nicht als Aprilscherz.

Unser Slogan war und ist: „Wir sind das Bindeglied zwischen Hersteller und Kunde“ und ich bin dankbar, mehr als 18 Jahre mit einem wunderbaren Team alle Höhen und Tiefen gemeistert zu haben, um diesem Anspruch stets mit Herzblut für unsere Kundinnen und Kunden gerecht zu werden.

Die enorme Intensität der Beziehungen zu den Mitarbeitern sowie zu unseren Kunden und Lieferanten hat mich stets angetrieben und zutiefst beeindruckt.

Für diese Zeit, für die wertvollen Begegnungen und Erfahrungen mit unterschiedlichen Menschen, Freunden und Partnern in der ganzen Welt bin ich sehr dankbar und werde sie in guter Erinnerung behalten.

Nicht vergessen werde ich auch die Ängste, die Schwierigkeiten, die Abschwünge, das kommerzielle Aussterben von Produkten bei Technologiewechsel und die damit verbundenen Herausforderungen, durch die ich das Unternehmen und die Mitarbeiter geführt habe. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter messen dich auch an Dingen wie Sicherheit, Empathie und der Bereitschaft, etablierte Regeln zu brechen um Ihnen zu helfen.

„Was du auch tust, tu es klug und bedenke das Ende“ lautet ein Spruch des griechischen Historikers Herodot. Klug ist es jetzt aus meiner Sicht, sich aus der ersten Reihe zu verabschieden, Zeit mit meiner tollen Frau, meinen Kindern und Enkeln zu verbringen. Zeit, die ich in den letzten 30 Jahren zu großen Teilen der Firma gewidmet habe.



Es gibt auch im Jahr 2024 viel zu tun und so übergebe ich den Staffelstab an Jan Müller, welcher mich bereits in den letzten Monaten als Co-Geschäftsführer unterstützt hat.

Jan bringt 11 Jahre Erfahrung in unserem Unternehmen mit, ist eine tolle Führungspersönlichkeit und wird die vor ihm liegenden Herausforderungen mit Erfolg meistern.

Persönlich blicke ich mit viel Dankbarkeit auf die letzten 30 Jahre in dieser Branche zurück und sage:

„Es war mir eine Ehre, mit Euch allen die Jahre zusammenarbeiten zu dürfen“.

Ich wünsche allen eine schöne Vorweihnachtszeit, frohe Weihnachten im Kreise der Familie und einen guten Start in das Jahr 2024.

Herzliche Grüße

Tilo Heinrich



Ein spannendes Jahr voller Veränderung liegt hinter uns!

Im Verlauf des Jahres 2023 haben wir nicht nur unser Produktportfolio mit faszinierenden Projekten und neuen Produkten erweitert, sondern auch mit Stolz gleich drei Points of Presence im Herzen von Berlin errichtet und sind als Teil von Netceed ein starkes Stück zusammengewachsen.

*sweet
sweet
smile* für Kinder, die uns brauchen e. V.

In dieser festlichen Jahreszeit, die uns stets zum Innehalten und zur Besinnung auf Gemeinschaft und Fürsorge anregt, freuen wir uns, wie bereits in den vergangenen Jahren, eine Spende in Höhe von 1000 Euro an [Sweet Sweet Smile - für Kinder, die uns brauchen e. V.](#) zu überreichen.

Dieser wohltätige Verein engagiert sich mit Leidenschaft für das Wohlbefinden von Kindern, die mit schweren Krankheiten oder Behinderungen kämpfen.

Hier wurde Glasfaser verlegt. Sieht man kaum?

CORNING

ANEDIS[®]
POWERED BY Netceed

Überzeugen Sie sich selbst von der smarten Inhouse-Glasfaserverkabelung mit **Corning-Clear-Track**.

Jetzt
**kostenloses
Produktpaket**
anfordern! →

Zwar kein Weihnachtsgeschenk, aber genauso gut: fordern Sie Ihr kostenloses Corning-Clear-Track Produktpaket an!

Wir bieten Ihnen die Möglichkeit, die Produktpalette der Clear-Track Lösung selber in die Hand zu nehmen und sich von Ihren Vorteilen zu überzeugen!

Die Inhouse Glasfaserverkabelung von Corning ermöglicht es Ihnen, Fasern schnell und unkompliziert bei Ihren Endkunden zu verlegen.

Überzeugen Sie sich selbst, indem Sie Ihr Produktpaket jetzt hier anfordern:

[Mehr erfahren](#)

Wir wünschen Ihnen besinnliche Festtage!

Ihre Bestellungen, die noch **bis zum 20.12.2023 12:00** bei uns eingehen, können bei Verfügbarkeit noch bis zum Jahresende ausgeliefert werden. **Vom 23.12.2023 – 01.01.2023 verabschieden wir uns in die Weihnachtsferien.**

Auch im kommenden Jahr werden wir selbstverständlich weiterhin an Ihrer Seite stehen, um Ihre Projekte und Ideen zu begleiten. Wir freuen uns darauf, Ihnen gemeinsam mit dem starken Netzwerk von Netceed noch vielfältigere Möglichkeiten bieten zu können.

Wir wünschen unseren Kundinnen und Kunden, sowie allen Partnerinnen und Partnern der ANEDiS besinnliche Festtage und eine angenehme Zeit. Auf ein weiteres erfolgreiches Jahr voller Innovationen und Wachstum, kommen Sie gut und gesund ins Jahr 2024!

Herzliche Grüße,

Tilo Heinrich & Jan Müller



ANEDIS Management GmbH | Alexander-Meißner-Straße 24 – 26 | 12526 Berlin

[Zur Webseite](#) | [Datenschutz](#) | [Impressum & AGB](#)